Содержание/Contents

Комментарии

4 К.А. Усачева

«Утром — стулья, вечером — деньги», или к вопросу о синаллагматической структуре реверсивного обязательства

Комментарий к определению Судебной коллегии по гражданским делам ВС РФ от 14.08.2018 № 32-КГ18-15

Зарубежная практика

15 К.П. Татаркина

Договор об использовании учетной записи пользователя в социальной сети переходит по наследству

Решение Верховного федерального суда Германии от 12.07.2018 III ZR 183/17 и комментарий к нему

Дайджест

Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за декабрь 2018 г.

Свободная трибуна

- 51 С.А. Громов Обеспечительная собственность: догматический очерк на примере лизинга
- 115 Р.Р. Лугманов
 Деликтное право как средство взыскания чисто экономических убытков
- 154 А.В. Ильин Обратная сила решений Конституционного Суда и исполненность судебных актов

Обзор практики

169 Е.Д. Автонова Анализ судебной практики по вопросу зачета неустойки против тела основного долга

Case Notes

4 Ksenia Usacheva

«Chairs in the Morning — Money in the Evening», or On the Reciprocal Structure of the Reverse Obligation

Case Comment on the Judgment of RF SC No. 32-KΓ18-15, 14 August 2018

Foreign Practice

15 Ksenia Tatarkina

User Agreements of a Social Media User Account are Inheritable

Judgment of the German Supreme Court of 12 July 2018 III ZR 183/17 with a Comment

Digest

35 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for December 2018

Articles

51 Sergey Gromov

Security Property: A Dogmatic Essay on the Example of Leasing

115 Radik Lugmanov

Tort Law as a Means of Recovering Purely Economic Losses

154 Anton Ilyin

Retroactive Effect of the Decisions of the Constitutional Court and the Execution of Judicial Acts

Court Practice Review

169 Ekaterina Avtonova

Analysis of Judicial Practice Concerning Termination of a Penalty and Principal Debt by Setoff